

AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE CRISTOBAL

BOLETIN INFORMATIVO



Ayuntamiento de Cristóbal aborda las principales problemáticas del municipio.

En la sesión ordinaria celebrada hoy en los salones del cabildo, el tema principal fue la sequía que afecta la Laguna Rincón, situación que preocupa a la comunidad por su impacto ambiental y social.

Durante la reunión, se trataron también otros asuntos de relevancia para el municipio:

Acumulación de arena en las calles que dificulta el flujo adecuado de los contenes.

Aguas residuales estancadas en diferentes sectores.

Limpieza de la cañada de Donde Mamana, afectada por el hedor y el lodo que perjudican a los vecinos. Instalación de reductores de velocidad en la Escuela Básica Victoria Peña, para garantizar la seguridad de los estudiantes.

Resolución de problemas de lámparas apagadas en distintos sectores del municipio, mejorando la iluminación y seguridad ciudadana.

La alcaldesa Sandra Peña, junto al consejo de regidores, se comprometieron a implementar soluciones inmediatas a estas problemáticas, reafirmando que la gestión municipal trabaja de manera constante por el bienestar, la seguridad y el desarrollo de todos los habitantes de Cristóbal.

Asimismo, las juntas de vecinos y la sociedad civil del municipio manifestaron su respaldo a las acciones del Ayuntamiento, destacando la importancia de enfrentar la sequía y garantizar un entorno más limpio y seguro para todos.







Alcaldía aborda presupuesto participativo junto a las juntas de vecinos.

El pasado sábado se celebró en el salón de actos del Ayuntamiento Municipal una importante sesión de trabajo con representantes de las diferentes juntas de vecinos, en la que se discutió el tema del presupuesto participativo. La reunión estuvo encabezada por la alcaldesa municipal, Licda. Sandra Peña, acompañada de los regidores del cabildo, quienes escucharon las inquietudes de los comunitarios y motivaron la participación activa en la identificación de las obras prioritarias para cada sector.

Durante el encuentro, los líderes comunitarios expusieron las principales necesidades de sus barrios, resaltando proyectos relacionados con infraestructura, servicios básicos y espacios públicos. La alcaldesa Peña expresó que el objetivo del presupuesto participativo es garantizar que los recursos municipales se inviertan en obras que realmente impacten el desarrollo de las comunidades.

Asimismo, los regidores presentes reafirmaron su compromiso de respaldar las iniciativas presentadas por la ciudadanía, destacando la importancia de la transparencia y la colaboración en el proceso de toma de decisiones. Con esta sesión, la alcaldía busca fortalecer el vínculo con las juntas de vecinos y fomentar una gestión municipal abierta, donde los comunitarios tengan voz y voto en la definición de las prioridades de inversión para el próximo año.





Cristóbal, Independencia. – La alcaldía del municipio de Cristóbal llevó a cabo un operativo de limpieza y recogida de desechos ante el paso de las fuertes lluvias que se registrarían el pasado fin de semana, el cual podrían provocar la acumulación de basura y escombros en distintos puntos de la comunidad.

La jornada fue dispuesta por la alcaldesa municipal, Licda. Sandra Peña, quien instruyó la movilización del personal de aseo para dar respuesta inmediata ante este inminente fenómeno de la naturaleza que se avecinaba, y así garantizar un entorno limpio y seguro para los munícipes.

Durante el operativo se intervinieron las principales calles y zonas vulnerables, donde se retiraron escombros, ramas y desperdicios que podrían ser arrastrados por las corrientes pluviales.

La alcaldesa Peña resaltó que estas acciones forman parte del compromiso de su gestión con la salud y el bienestar de la población, al tiempo que exhortó a los comunitarios a mantener la higiene y colaborar manteniendo los desechos en lugares donde el personal de limpieza lo pueda retirar.





